

Betreff:

Landschaftsplan

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

dafür Sorge zu tragen, dass der Entwurf zur Fortschreibung des Landschaftsplans vor einer Beschlussfassung in der Stadtverordnetenversammlung im Ortsbeirat beraten und eine ortsbezogene Stellungnahme verfasst werden kann.

Dafür sollen auch Vertreter des Fachamtes zur Verfügung stehen, die Veränderungen gegenüber dem aktuell bestehenden Landschaftsplan und die daraus resultierenden Folgewirkungen (z.B. für die Schaffung von zusätzlichem Wohnraum, Naherholung, Erhaltung der Frischluftzufuhr etc.) darstellen und für Nachfragen zur Verfügung stehen.

Begründung:

Ende letzten Jahres beschloss die Stadtverordnetenversammlung „die Beteiligung der Bürger, Naturschutzverbände und Ämter an der Fortschreibung des Landschaftsplans mittels einer Internet-Plattform durchzuführen, um weitere Informationen zu erhalten.“ (Beschluss 0386 der SV 15-V-36-0015 vom 19.11.2015). Dies wäre solange in Ordnung, solange auch die Ortsbeiräte und die politischen Fachausschüsse ebenfalls über diesen weitreichenden Plan informiert würden und ein entsprechendes Votum beschließen könnten. Inzwischen steht jedoch zu befürchten, dass eine fachliche Beteiligung der Ortsbeiräte an dem Planwerk aufgrund der Internet-Beteiligung im letzten Jahr nicht mehr stattfinden soll.

Der neue Landschaftsplan der Landeshauptstadt Wiesbaden ist eine wichtige Grundlage für die weitere Entwicklung unserer Stadt und aller Ortsteile. Daher hält es der Ortsbeirat für dringend notwendig, dass der Fortschreibungs-Entwurfs vor einer Beschlussfassung intensiv auch in den Ortsbeiräten diskutiert und entsprechende Voten dazu gefasst werden.

Wiesbaden, 18.10.2016

Weikert
Fraktionssprecher